



12月おたより

陽が落ちるのが早くなり、4時20分まで学校で過ごしている子ども達は、少し薄暗くなったり道を帰ってきます。できれば早く帰って学童で宿題をしてくれれば安心なのですが・・。帰って来るとすぐにおやつです。学校で宿題をしてきている子はすぐに遊べるけど、学年の高い子は、残してくることが多く、事務所ですることも多かったのですが、部屋を以前のように分割して、勉強部屋を作りました。お迎え時、お迎えの保護者に指導員が気づかないこともあるので、お手数をかけますが、お部屋の中までお迎えに来てくださいね。

先月中頃より南広でインフルエンザが流行りましたが、広はみんな元気で来ています。12月に入り、子ども達には楽しみなクリスマス会があります。今年はどんな催しにしようか今からみんなで考えています。25日は、冬休み初日になります。朝からご飯やおやつ作りに忙しいですが、「楽しみ！」です。冬休みはとても短いですが、みんな元気に学童で過ごしてほしいです。ご家庭でも手洗いうがいなどの励行宜しくお願ひします。

15日（水）古紙回収

25日（木）クリスマス会

26日（金）今年最終日

翌年の始まりは、1月5日（月）より

1月25日（日）は綱引き大会です。

運動会が雨でできなかったので、保護者のみなさん、こぞってご参加ください。子育ては、周りの大人が仲良くなれば、子ども達は守られながらすくすく育ちます。今から予定入れておいてください。

15日・古紙回収

クリスマス会について

今年も、楽しみなクリスマス会を行います。内容については、子ども達と決めて楽しい催しものにしたいと思います。この日は、ごちそうを作ります。おやつは、子ども達とクッキングを楽しもうと思っています。

また、24日は修了式が終わり次第、帰ってきてもらって、おみやげのクッキーづくりをします。できるだけ休まずに来てください。

*24日（水）クリスマスのクッキーづくり

*25日（木）クリスマス会

11月の子どもたちの様子

ふるさと祭りの作品はいかがでしたか？糸掛け等、集中する遊びに取り組み、子ども達の間に、ものづくりを楽しむ姿も見られてきました。

陽が短くなり、外での遊びもあっという間に過ぎてしまいます。それでも、外に出て遊びたがります。一年生は、高学年が来ない間に、指導員と共に、楽しそうに遊んでいます。

今月は、新聞紙で作った剣でチャンバラごっこや、フェルトのマスコットづくりなど、個々ではありますが、楽しんで居ます。

また、けん玉も「けん玉検定」表を作って、けん玉名人を目指しています。

南広は、近くに山があり、探検に行くこともあります。男子は盛り上がっています。安全なことも大切にこの年齢でしかできない冒険も経験していきた



お願い

短い冬休みが始まる月です。子ども達が何時頃学童に来るのか、また、お休みについても、お知らせください。給食があるので、当日の人数を把握したいです。わかり次第でいいので、指導員にお知らせください。



先行お知らせ

11月号でお知らせしたように、3月1日（日）（雨天の場合は8日）春に「運動会」を行いますので、この日も予定しておいてください。